

## **13. Zwischen Tradition und Innovation – Was Jugendkirchen von Fresh X lernen können**

(Fresh X)

Die Bewegung der „Fresh expressions of church“ (Fresh X) fragt konsequent, wie Kirche mit denen gestaltet werden kann, die nicht zur Kirche gehen. Dabei hinterfragt sie Kirchenbilder und knüpft bei den Bedürfnissen von Jugendlichen an. Was braucht es gerade? Was ist Gute Nachricht für die Jugendlichen?

Gemeinsam wollen wir Entdeckungen machen und überlegen, was diese für Jugendkirchen und die Arbeit mit Jugendlichen jetzt bedeuten können. Denn zwischen Tradition und Innovation bewegen wir uns am besten immer.

### **Referent\*innen**

#### **Katharina Haubold**



Katharina Haubold, \*1986, wäre ohne die Jugendarbeit, die sie selbst erlebt hat, heute nicht die, die sie ist. Deshalb mag sie ihre Arbeit im Bereich Fresh X an der CVJM Hochschule in Kassel und beim Fresh X Netzwerk e.V. sehr.

Sie wohnt in Soest und ist gerne in der Natur unterwegs – am liebsten mit dem Gravelbike oder auf dem Stand Up Paddling Board.